

Enpresak

Pallete da la bienvenida a Sepi y STC al capital de Telefónica en la junta

(Expansion)

En su discurso a la asamblea de accionistas de Telefónica, el presidente del grupo de telecomunicaciones, José María Aarez-Pallete ha dado la bienvenida a los nuevos accionistas de la operadora, al realizar una breve mención a los acontecimientos que han sacudido a la compañía, con la revolución accionarial que ha supuesto la entrada en su capital de la empresa de telecos saudí STC, que ha comprado el 9,9% del capital de la operadora española, y la respuesta del Gobierno, que ha decidido hacerse con hasta un 10% del capital de la compañía y reclamar consejeros.

Platinum estudia la venta de Urbaser por 6.000 M ante el apetito inversor por las infraestructuras

()

La compañía, antigua filial de ACS, fue comprada al grupo China Tianying a mediados de 2021 por algo menos de 4.000 millones

Aena cierra el primer trimestre con 60,7 millones de pasajeros, un 13,2% más

(El Correo Digital)

Los aeropuertos de la red registraron 524.525 movimientos de aeronaves, un 6,8% más que el año anterior, y se transportaron 293.253 toneladas de mercancía

Ebro Foods supera los 1.000 millones de ingresos en EEUU

(Expansion)

El grupo español de alimentación crece en Estados Unidos, en el marco de su estrategia de expansión internacional.

Goldman Sachs y el fondo del multimillonario Chris Rokos irrumpen en Grifols

(Europa Press RSS)

El 'hedge fund' británico Rokos Global Macro Master Fund, gestionado por Rokos Capital Management --fundado por el multimillonario Chris Rokos--, ha aflorado una participación del 1,137% en Grifols, según consta en los registros de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), donde también aparece que Goldman Sachs ha irrumpido en el capital de la firma de hemoderivados con un 6,252%.

Avatel traslada a los sindicatos su intención de presentar un ERE

(Europa Press RSS)

La dirección del operador de telecomunicaciones Avatel ha manifestado este viernes a los sindicatos su intención de presentar un Expediente de Regulación de Empleo (ERE), aún no cuantificado, a principios del próximo mes de mayo.

El IPC escala al 3,2% en marzo y el precio de los alimentos modera su crecimiento al 4,3% *(Europa Press RSS)*

El aceite de oliva dispara su precio un 70% en el último año, es un 3,2% más caro que en febrero y ya cuesta el triple que en 2021

Escrivá confía en convertir en fijos a 300.000 interinos del sector público este año *(El Economista)*

El ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, José Luis Escrivá, ha asegurado que España ha eliminado las causas que derivaron en la sentencia del Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TJUE), en relación a que el derecho español no disuade del abuso de interinos y tras solicitar un cambio en la regulación española, y ha añadido que se alcanzará el compromiso del Gobierno de hacer fijos a 300.000 trabajadores públicos a final del año, cumpliendo con el objetivo previsto.

De Cos pide prudencia en torno a una hipotética bajada de tipos en junio *(El Correo Digital)*

El gobernador del Banco de España advierte de que para ello no debe haber sorpresas macroeconómicas

Díaz llamará en septiembre a los agentes sociales para seguir subiendo el SMI, pero lo hará con o sin acuerdo *(Europa Press RSS)*

La vicepresidenta segunda del Gobierno y ministra de Trabajo y Economía Social, Yolanda Díaz, ha apostado este viernes por seguir subiendo el salario mínimo interprofesional (SMI), actualmente situado en 1.134 euros al mes por catorce pagas, y para ello ha anunciado que convocará a los agentes sociales en el mes de septiembre. En todo caso, ha dejado claro que el SMI subirá "con o sin acuerdo" social.

La patronal del gran consumo ve buenas expectativas en 2024, pero alerta de la deuda y la baja productividad *(ABC)*

El presidente de la Asociación de Fabricantes y Distribuidores (Aecoc), Javier Campo, ha considerado que 2024 empieza con buenas expectativas económicas, pero ha alertado de la incidencia de la baja productividad y el nivel de deuda pública, que ha señalado como los dos grandes problemas de la economía española, informa EP.

Cuerpo insta a utilizar la inteligencia artificial para evitar los cuellos de botella de los Next Generation *(El Economista)*

La complejidad administrativa es uno de los principales palos en la rueda del despliegue del Plan de salida de la pandemia. En un intento de aligerar esta burocracia, el ministro de Economía, Carlos Cuerpo, propondrá a sus homólogos comunitarios utilizar las nuevas tecnologías, como la inteligencia artificial para que las empresas puedan acceder de forma más rápida a la financiación de los fondos Next Generation.

Alemania y Francia confirman sus menores tasas de inflación desde 2021

(Europa Press RSS)

Alemania y Francia, las dos mayores economías de la UE y de la eurozona, han confirmado este viernes que las subidas de precios respectivas durante el mes de marzo se moderaron de manera significativa, hasta registrar en ambos países sus niveles más bajos desde 2021.

El PIB de Reino Unido creció un 0,1% en febrero y anticipa la salida de recesión

(Europa Press RSS)

El producto interior bruto (PIB) del Reino Unido registró el pasado mes de febrero una expansión del 0,1% respecto del mes anterior, cuando había crecido un 0,3%, lo que alienta las expectativas de salida de la recesión de la segunda mayor economía europea, según los datos de la Oficina Nacional de Estadística (ONS).



Finantzak

La banca alerta de problemas para competir en Europa si el impuesto es permanente

(Cotizalia)

La patronal de los bancos critica que exista la posibilidad de que se haga permanente el impuesto extraordinario y reclama un marco regulatorio más sencillo

El oro roza los 2.400 \$ y marca nuevo máximo histórico tras el apoyo de los bancos centrales

(Cotizalia)

El metal precioso ejerce de activo refugio y también se ve impulsado por las tensiones geopolíticas y la incertidumbre sobre la política monetaria

CaixaBank ejecuta casi el 50% de su recompra de acciones en cuatro semanas de programa

(Europa Press RSS)

CaixaBank ha ejecutado un 48,54% de su recompra de acciones en las cuatro semanas desde que iniciara el pasado 14 de marzo este programa, cuyo importe total asciende a 500 millones de euros, según ha informado este viernes a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf

eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf